

### 13. Wintertime-Party von Bödeli-Ski

Am Sonntag dem 31. Oktober pünktlich zur Winterzeit fand auf dem Flugplatzareal in Matten die traditionelle Wintertime-Party von Bödeli-Ski statt. An diesem Anlass treffen sich Kinder und Mitglieder der Bödeli-Skiclubs sowie Interessierte, um den Winter einzuläuten. Spiel, Spass und Unterhaltung mit Festwirtschaft sorgten für einen tollen Sonntag.

Vier Kinder bildeten jeweils ein Team, in welchem sie über fünf Disziplinen ihre sportliche- und Teamleistung beweisen konnten. Mit viel Geschick und Engagement bestritten alle die Posten erfolgreich und durften bei der Rangverkündigung einen schönen Preis als Erinnerung und Belohnung aussuchen.



**Hoch hinaus ging es beim Harassenklettern**

Neben dem Parcours konnten Freiwillige ihr Glück beim Harassenklettern versuchen. Der

diesjährige Rekord von 28 Harassen war sehr hoch.

Bödeli-Ski informierte auch über seine Tätigkeiten und Funktion. Das Mitmachen und Vorleben beim Projekt von Swiss Olympic „cool and clean“ beispielsweise, - welches für fairen Wettkampf und Disziplin sowie Nein zu Doping und das Meiden von Alkohol und Drogen wirbt - oder den Youngster – Stützpunkt, dient als Ergänzung zum JO Training und ist oft ein schritt Richtung Kader Ski Alpin.



**Kaderfahrerinnen und -fahrer**

Zudem durfte der Bank EKI Cup vorgestellt werden, dieser beinhaltet acht Animationsrennen in den Regionen Hasliberg, Jungfrau, Beatenberg und Habkern in den Disziplinen Riesen- und Minikippslalom.

Die Hauptaufgaben von Bödeli-Ski bildet vor allem das Kadertraining in der Region sowie die Koordination und Betreuung der Bodelimeisterschaft und dem Bank EKI Cup.